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　 　すごく子供が好きだといってくれたので期待し
ています。積極的に動いてよく遊んでくれます。

　 　とっても積極的な子達でおどろいています。挨拶もしっかりとできとても優し
い子達ですばらしいです。

　 　なぜこの仕事(事業所)を選んだのですか？
　 　子どもが好きで興味があり、将来に役立たせる
ために、小さい子に慣れておきたかったからです。
 　 　どのような仕事を体験しているのですか？
　 　先生の手伝いや、小さい子と一緒に遊びながら
お世話をしたりしています。
　　仕事を実際に体験してみて、どうですか？
　 　小さい子は、とても可愛いのでお世話がとても
楽しいです。 

　 　なぜこの仕事(事業所)を選んだのですか？
　 　いろいろな人達とふれあいながら、たくさんの
ことを学び人の役にたちたかったからです。 
　 　どのような仕事を体験しているのですか？
　 　主にお手伝いです。販売用のビーズのアクセサ
リー作りなどをやっています。
　　仕事を実際に体験してみてどうですか。
　 　細かい作業などは少したいへんですけれどもい
ろいろな人達とお話ができてとてもうれしいです。

３daysチャレンジ

　 　なぜこの仕事(事業所)を選んだのですか？
　 　松伏町の給食は、どのようにして作られているの
か知りたかったからです。 
　 　どのような仕事を体験しているのですか？
　 　調理場に入って、料理を作ったり、献立を作っ
たりしています。
　　仕事を実際に体験してみて、どうですか？
　 　洗い終わったものを決まった場所に持っていくの
が大変です。 
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活動を終えて・・・
井坂くん　 最初は緊張していましたがいろはのいも知らない僕達が総務課の方たちに教えてもらい緊張もしなくなり、とても

勉強になりました。大人になって社会に出るようになったら、この経験を今後に生かしていきたいです。
杉山くん　 僕は、実際に役場の総務課で仕事させてもらいました。最初は緊張して、まともに返事も出来ませんでした。でも、

2日目になると、緊張もほぐれ、スムーズに仕事が出来ました。この3日間は、とても良い思い出になりました。
富田さん　取材という経験ができてとてもよかったです。充実した3日間でした。今後に生かせたら良いと思います。
渡辺さん　インタビューや撮影が一番心に残る思い出になりました。この３日間を将来に役立たせたいです。
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　 　なぜこの仕事(事業所)を選んだのですか？
　 　何かの先生になりたくて、人と関わりのある仕
事をしたかったからです。 
　 　どのような仕事を体験しているのですか？
　 　イベントの準備や、ボールの管理、館の見回り
をすることです。
　　仕事を実際に体験してみてどうですか。
　 　イベントの作品が出来上がったときの達成感が
楽しいです。

Q

Q

Q

A

A

A

取材事業所

給食センター
「ほほえみ」

体験生徒： 石橋拓巳
　　　　　増田夏樹 

取材事業所
ちびっ子らんど
体験生徒： 山崎瑞穂
　　　　　砂川遥香
　　　　　池谷茜

取材事業所
第一保育所

体験生徒： 上野飛鳥里
　佐藤愛海、羽鳥愛香
　俄羽一樹、島村洋平

取材事業所

かるがもセンター 
体験生徒： 金子咲耶
　　　　　飛澤千尋
　　　　　森田真奈美

　中学生に社会体験を通じて広い視野と自立心を養ってもらうため、松伏第二中学校の１年生(227名)と松
伏中学校の2年生(151名)が、それぞれ11月11日(火)～13日(木)、18日(火)～20日(木)の日程で、町内の
事業所などで社会体験を行いました。
　役場には松伏中学校と松伏第二中学校から各２名が社会体験に参加し、広報
紙の取材を行いました(敬称略)

３days３days
　中学生に社会体験を通じて広い視野と自立心を養ってもらうため、松伏第二中学校の１年生(227名)と松　中学生に社会体験を通じて広い視野と自立心を養ってもらうため、松伏第二中学校の１年生(227名)と松

「中学生社会体験チャレンジ」事業

左から杉山くん、井坂くん
(松伏第二中学校１年生)

僕たちが
取材しました！

　 　とても熱心にがんばっています。作業も丁寧で、スムーズで挨拶も元気が良くて、
意欲的に取組んでいます。

　 　慣れない所ですが、がんばってくれているので、
とても助かります。
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左から富田実夢さん、渡辺彩加さん
(松伏中学校２年生)

私たちが
取材しました！


